

La AIC renueva su directiva

Al tomar posesión como presidente de la Academia de la Investigación Científica (AIC) para el bienio 1995-1997 Juan Ramón de la Fuente identificó como uno de sus principales compromisos, el fomentar la interacción entre la comunidad científica y los órganos del Estado responsables de la educación, la ciencia y la cultura, apoyar las instituciones de educación superior, ya que son “las que nos permiten crecer y reproducirnos”; así como acercarse a la industria, promover la ciencia entre los jóvenes y fortalecer la presencia internacional de la AIC.

En ceremonia celebrada el 13 de marzo de 1996, el también secretario de Salubridad y Asistencia, señaló que en 37 años de existencia, la AIC ha sido un motor fundamental para el desarrollo de la ciencia en México y está llamada a seguirlo siendo, cada vez con mayor fuerza y proyección para afianzarse en el lugar que le corresponde dentro del ámbito de la cultura y educación del país.

Ante el secretario de Educación Pública, Miguel Limón Rojas, De la Fuente afirmó que su principal reto es el de a pesar de las vicisitudes económicas del país, la Academia muestre su capacidad para transitar por la crisis y salir fortalecida.